
Protokoll, Ski- & Snowboardclub Vals, GV, 1. Oktober 2021, Zentrum Glüs  

1. Begrüssung 
 
Raphael Stauffacher, der neue Präsident, begrüsst zu seiner ersten Generalversammlung.  
 
Als erstes halten wir eine Schweigeminute für unser verstorbenes langjähriges Clubmitglied 
Bernhard Tönz. 
 
Entschuldigt für die GV haben sich: Gabriel Jörger, Roman Schmid, Marcel Meyer, Florina 
Meyer, Richard Hubert, Dario Stoffel, Doris Berni, Erwin Berni, Ursi Blumenthal, Monika Loretz, 
Brigitte Illien, Ursula Illien, Kathrin Capaul, Lea Berni, Familie Amann, Corsin Derungs, Hedwig 
Capaul, Martin Capaul, Vanessa Berni, Florian Capaul, Margrit Stoffel.


2. Wahl Stimmenzähler 
Jonas Schnider 

3. Protokoll der GV  vom 6. November 2020 
 
Wird dankend angenommen. 

4. Jahresberichte 
 
Raphael Stauffacher, Präsident  
 
Austritte: Richard Stoffel 
 
Neueintritt: Keine 
 
Leider machte uns Corona auch dieses Vereinsjahr wieder einen Strich durch die geplanten 
Aktivitäten. Die Fackelabfahrt konnte nicht wie gewohnt organisiert werden. Es wurde lediglich 
die Jahreszahl mit Fackeln, am Stutz, ausgesteckt. Herzlichen Dank an alle HelferInnen. Das 
alljährliche Lotto fiel ebenfalls den Viren zum Opfer. 
 
 
Technischer Leiter (Ivo Berni)  
 
SST Rennen Saison 2020/21  
 
Menzli Sport SST Mini Cups 
 
Wegen Corona wurden nur zwei Rennen ausgetragen. Teilgenommen aus unserem Club hatte 
Benjamin Illien. Organisiert hat das Rennen der Club da skis Vuorz. Es wurden zwei 
Riesenslaloms gefahren, jeder Lauf wurde einzeln gewertet. 
 
Menzli Sport SST JO Cups 
 
Hier haben ebenfalls nur zwei Rennen stattgefunden. Es waren zwei Combi-Race, organisiert 
vom Flimserstein Race Team. Mit dabei vom SSC Vals war: Leandro Schmid mit einem 2. und 
einem 3. Rang. An dieser Stelle herzliche Gratulation, tolle Leistung! 
 



Leandro Schmid durfte zusätzlich noch an den Bündnermeisterschaften starten. Die 
Bündnermeisterschaften wurden in Davos RS und SL und am Corvatsch Combi-Race 
ausgetragen. 
 
JO (Matthias Derungs) 
Wir hatten dieses Jahr wieder 33 Kinder. Das Training begann bereits bei Schulanfang. Am 
Donnerstag haben wir das Training mit dem Kinderturnen vom Turnverein zusammen gelegt. 
Wir haben oft alternative Trainings im Freien durchgeführt. Einmal durfte ein Training sogar mit 
Handy absolviert werden, da ein Orientierungslauf auf dem Programm stand.  
Im Herbst sind die JO Leiter mit den JO-Kindern nach Peil und haben da grilliert. 
Die JO-Leiter selber haben ebenfalls einen Tag zusammen verbracht: Gadastatt – Hängela – 
Ganni. Zu Fuss versteht sich, war ein toller Tag. 
 
Am SST Sporttag waren wir ebenfalls mit 17 Kinder anwesend. 
 
Die neuen JO Jacken konnten wir termingerecht ausliefern. Wir haben noch einen Aperitif für 
die Sponsoren organisiert. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön für die 
Unterstützung. 
 
Leandro Schmid hat den Sprung in die Talentschule geschafft und trainiert fortan 
hauptsächlich mit dem SST. Wir wünschen Leandro viel Freude und sind stolz auf ihn! 
 
Marco Gisler wird den JO-Leiter Kurs im 2022 absolvieren. 

5. Jahresrechnung 
 
Franziska präsentiert die Jahresrechnung. 
 
Die Revisoren empfehlen die Jahresrechnung anzunehmen und dem Vorstand Décharge zu 
erteilen.  
 
Wird mit Applaus genehmigt. 

6. Mitgliederbeiträge 
 
Wir schlagen vor, dass die Beiträge gleich bleiben. Wird einstimmig angenommen. 

7. Budget 2021/2022 
 
Das Budget wird genehmigt. 
 

8. Jahresprogramm 
 
- Fackelabfahrt (wird aufgrund von Corona nicht wie gewohnt stattfinden) 
- Super-Lotto (OK entscheidet zu gegebener Zeit, ob es durchgeführt wird) 
- SST-Rennen, 13.3.2022 
- GV, 13. Mai 2022 
 
Vorschau: Herbst 2022 - evtl. Clubreise 
 

9. Varia 
 
Hallenbenutzung 
Es wurde eine Umfrage, von Seite der Gemeinde, bezüglich Bezahlung (Betragshöhe) bei 
Hallenbenützung gemacht. Macht eine Pauschal- oder Stundenbezahlung mehr Sinn? Der 
Präsident bittet um Meinungen. 



Robert Jörger: Man soll doch in anderen Gemeinden mal nachfragen wie es da gehandhabt 
wird. 
 
Claudia Jörger und Marianne Schnyder bedanken sich explizit bei den JO-Leiter für die sehr 
gute Arbeit. 
 
 
Ende der GV, 20.40 Uhr 
 
 
 
Der Präsident                                                  Die Aktuarin 
Raphael Stauffacher                                       Laura Berni Meyer 


